

23 DE JUNIO DEL 2018

Sección noticias



Piura no tendrá campaña chica de arroz por falta de agua y trabajos en Poechos



Exportaciones peruanas de bananos treparon hasta valores de US\$ 76 millones



Números del sector pesca



Gobierno garantiza créditos de Agrobanco a pequeños y medianos campesinos

Piura no tendrá campaña chica de arroz por falta de agua y trabajos en Poechos



Así lo decidieron funcionarios del PECHP y representantes de la juntas de usuarios de cuatro valles. (Agraria.pe) Este año no habrá campaña chica de arroz en los valles del Chira, Secura, Medio y Bajo Piura, debido a la falta de agua en la región y a los trabajos en el reservorio de Poechos. Desde hace semanas, el reservorio de Poechos registra pocos aportes de agua. Por ello, el comité de gestión del agua de este reservorio, conformado por funcionarios del Proyecto especial Chira Piura y representantes de las juntas de usuarios de los valles mencionados, acordaron que este año no habrá campaña chica de arroz. Así lo informó el director regional de agricultura, Mario Laberry Saavedra. Eso significa que se dejarán de sembrar 14 mil hectáreas de arroz: 5 mil en el medio y bajo Piura, 7 mil en el valle del Chira, y 2 mil hectáreas en Secura.

<http://agraria.pe/noticia.php?url=piura-no-tendra-campana-chica-de-arroz-por-falta-de&id=16883>

Exportaciones peruanas de bananos treparon hasta valores de US\$ 76 millones



Países Bajos y Estados Unidos son los mayores destinos para este producto.

Según el portal Agrodata Perú, el mayor destino de estas exportaciones peruanas entre enero y mayo último fue Países Bajos, donde se colocó el 35% del total de los despachos. A continuación se ubicaron Estados Unidos (29%), Alemania (9%), Corea del Sur (7%), Bélgica (6%), Finlandia (4%), Japón, Panamá y Reino Unido con 2% cada uno; así como Italia y Canadá con 1% cada cual.

De acuerdo a la misma fuente, las empresas que más ventas lograron al exterior de plátanos bananos –siempre en el periodo indicado- fueron: Pronatura EIRL con envíos por US\$ 6.754.000; Cooperativa Agraria APPBOSA (US\$ 6.064.000), Agronegocios Los Angeles SAC (US\$ 4.987.000), Asociación de Productores de Banano Orgánico Valle del Chira (US\$ 3.812.000) y Asociación de Pequeños Productores Orgánicos de Querecotillo (US\$ 3.722.000).

<http://agraria.pe/noticia.php?url=exportaciones-peruanas-de-bananos-treparon-hasta-valores-de-&id=16884>

Acuicultores de Puno venden 10 toneladas de truchas a cadena de supermercados



Durante los últimos años, la industria pesquera sufrió debido a las condiciones oceanográficas que no permitieron su desarrollo de manera sostenida; sin embargo, en 2017, el sector registró un crecimiento del 9.5%, con lo que logró revertir la caída de 2016. Además, en el primer trimestre de este año, la producción pesquera registró un incremento del 6.1% con respecto al mismo periodo del año anterior, y se posicionó como el sector con mayor crecimiento en este periodo. El resultado del sector pesca en el primer trimestre de 2018, de acuerdo con el Informe Técnico de Producción Nacional, elaborado por el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), se debió, principalmente, a la mayor captura de especies de origen marítimo (+6.72%), de las cuales las destinadas al consumo humano indirecto aumentaron un 10.31%, mientras que las destinadas al consumo humano directo aumentaron un 4.8%. Sin embargo, en el mes de marzo, la actividad pesquera registró una caída del 4.94% con respecto a marzo de 2017, debido a la menor captura de especies destinadas al consumo humano indirecto o de uso industrial (preparación de harina y aceite de pescado), específicamente la anchoveta (-64.31%).

<https://www.comexperu.org.pe/articulo/numeros-del-sector-pesca>

Transportistas de Paita piden que se respete tarifas en terminal portuario



"Lo que buscamos es que los operadores acepten pagar las tarifas que nos corresponde por el transporte -que por lo general son productos agrícolas- y que está colgada en nuestra página web, pues nos vienen imponiendo tarifas muy por debajo de lo que nos corresponde, esto no es rentable para nosotros pues tenemos gastos de operación y mantenimiento. No queremos parar las operaciones, queremos firmar acuerdos y que estos se respeten", remarcó Alfredo Romero. El dirigente de la UTP Grau también explicó que hace semanas atrás realizaron un paro de 24 horas y que ahora tomarán medidas más drásticas mediante una paralización indefinida del principal medio de transportes que existe en dicho terminal y que paraliza el comercio internacional, pues "buscamos el diálogo y de no encontrar una solución esto perjudicaría, además, aproximadamente a 100 transportistas y 500 camiones de carga".

Finalmente, el gobernador asumió el compromiso de hacer las coordinaciones pertinentes y de esta manera evitar que se vean afectados tanto los transportistas, los agricultores y la población en general.

<http://eltiempo.pe/transportistas-paita-piden-respete-tarifas-terminal-portuario-mp/>

Gobierno garantiza créditos de Agrobanco a pequeños y medianos campesinos



El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y el Ministerio de Agricultura (Minagri) están trabajando para levantar la institución.

(Agraria.pe) El Gobierno priorizará el otorgamiento de los créditos del Banco Agropecuario (Agrobanco) a los pequeños y medianos campesinos del país, sostuvo el presidente del Consejo de Ministros, César Villanueva.

"Agrobanco está en una situación muy crítica y levantarlo será bastante difícil, pero le vamos a dar la prioridad para que los campesinos que necesitan los créditos no se perjudiquen por su insolvencia", dijo.

Añadió que el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y el Ministerio de Agricultura (Minagri) están trabajando para tal fin.

"Estos ministerios están tomando las acciones operativas necesarias para cubrir un fondo de inversión que permita los créditos a los pequeños y medianos productores", informó en conferencia de prensa en la sede de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM).

<http://agraria.pe/noticia.php?url=gobierno-garantiza-creditos-de-agrobanco-a-pequenos-y-median&id=16887>